



三中だより 第6号



令和4年9月30日(金)

〒386-0011 上田市中央北3-3-6 Tel.22-1622

作成:小池心吾・小林洋一

学校教育目標 「自主性を養う」

～自らより高い価値を創造しようとする力をつける～

第61回大星祭 「糸 ～みんなの想い 紡いで一つに～」

一人ひとりの思いを紡ぎ、全校で創り上げた第61回大星祭は、大成功のもと幕を閉じました。半年の成果を發揮するとともに、今後の生活の高まりにもつながる2日間となりました。一部ではありますが、写真でご紹介します。(また、UCVIにて、生徒会特別企画、意見発表、英語弁論、学年発表、吹奏楽部、音楽会を、10月18日(火) 6:00/8:00/12:00/14:00/19:00/21:00に、UCV2(地上122チャンネル)で放送されます。)



今年のメインテーマは、「糸 ～みんなの想い 紡いで一つに～」です。これには何事にも根気強く丁寧に取り組んでほしいという願いが込められています。一人ひとりが強い気持ちをもつことで、いつもは見えない友達の間、クラスの絆、そういったものがきつと見えてきます。この大星祭で普段はわからないことを吸収して、少しでも今の自分を超えられるといいと思います。この二日間、一人ひとりの想いが一つに重なり合い、広く大きな心をもてることを願っています。第六十一回大星祭、全力で楽しみ、団結し、最高の大星祭を皆で創り上げましょう。

生徒会長 挨拶

校長先生の言葉
「一人ひとりの地道な取組が、学級、学年、全校になる」
それが輝く
「全校で三中糸を」



一人ひとりの糸で紡いだ全校制作

美術部制作ステージバック・開祭式



デザイン 3年2組 Mさん



パンフレット表紙



特技披露・意見文・英語スピーチ



デザイン 2年2組 Tさん



開祭式セレモニー



総合的な学習・学年発表



1学年 地域発見プロジェクト



10月の予定

日	曜	朝	I	II	III	IV	V	VI	校内の会合・行事など
1	土								新人戦テニス
2	日								三中コンサート
3	月	JGA	A1	A2	A3	A4	A5	A6	衣替え移行期間
4	火	読書	D1	D2	D3	D4	5D		生
5	水	大星	C1	C2	C3	C4			振替日⑥
6	木	読書	D1	D2	D3	D4	D5		中間テスト①
7	金	読書	D5	A1	A3	A4	A5	A6	中間テスト② 部活動運営委員会②
8	土								
9	日								
10	月								新人戦テニス スポーツの日
11	火	読書	B1	B2	B3	B4	B5	C5	衣替え
12	水	大星	E1	E3	E4	E5	E6		尿検査②
13	木	読書	D1	D2	D3	D4	D5		学
14	金	読書	B5	C1	C3	C2	C4		
15	土								新人戦卓球 上田西部活体験
16	日								新人戦卓球
17	月	JGA	A1	A2	A3	A4	A5	A6	再振替日
18	火	読書	B1	B2	B3	B4	B5	生	
19	水	大星	C1	C2	C3	C4	C5		
20	木	読書	D1	D2	D3	D4	人	D5	人権教育月間
21	金	読書	E1	E2	学	E3	E4	E5	
22	土								新人戦バスケ、野球、テニス
23	日								新人戦野球 女子バレー
24	月	JGA	A1	A2	A3	A4	A5	A6	
25	火	読書	1C	2C	3C	4C	5C		総合テスト③
26	水	大星	C1	C2	C3	C4	C5		学校運営委員会② 校外指導部下校指導⑤
27	木	読書	D1	D2	D3	D4	D5	人	
28	金	読書	E1	E2	E3	E6	学	学	生徒会企画 ミニ運動会
29	土								新人戦サッカー、剣道 漢字検定
30	日								新人戦サッカー、剣道
31	月	JGA	A1	A2	A3	A4	A5	A6	生徒会選挙教室訪問

吹奏楽部発表



三中ギネス



合唱コンクール



表彰式の結果発表

<無限の彼方まで飛んでいけ〜>

- 全校 1位 2年4組
- 1学年 1位 3組
- 3学年 1位 2組



<ピンポン玉入れ>

- 全校 1位 3年3組
- 1学年 1位 2組
- 2学年 1位 1組



<三中ギネス総合>

- 1学年 1位 2組
- 2学年 1位 1組
- 3学年 1位 3組



<合唱コンクール>

- 1学年 金賞 3組
- 2学年 金賞 1組 銀賞 2組
- 3学年 金賞 1組 銀賞 3組



保護者のみなさまへ

大星祭において、入れ替え制による公開をさせていただきましたが、保護者の皆さまに様々なご協力をいただき、たいへん円滑な運営ができました。両日合わせて350名をこえる来校者となりました。皆さま、ありがとうございました。学校開放日(11月2日)への参観もよろしくお願いいたします。授業公開の他にPTA講演会、学年および学級PTAがあります。また、生徒の作品も廊下等に展示します。こちらをご覧ください。詳細は、後日お知らせします。

令和4年度のスタートから6ヶ月が経ちました。まもなく、1年間の折り返し(中間点)を迎えます。今年も実りの秋・実りの三中としましょう。

